

Reportan más de 30 muertes por cigarrillos electrónicos en Estados Unidos



Washington, 18 oct (RHC) Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades de Estados Unidos (CDC, siglas en inglés) reportaron este jueves que al menos 33 personas han muerto en el país por una rara afección pulmonar relacionada con el uso de cigarrillos electrónicos.

De acuerdo con la información, se han reportado 1.479 enfermos en 49 estados —en todo el país, con la excepción de Alaska— así como en el Distrito de Columbia y las Islas Vírgenes.

La entidad precisó que desde el inicio del brote en agosto y hasta el pasado 15 de octubre se han registrado 33 casos letales en 24 estados del país.

Las causas exactas de estas neumopatías, así como los dispositivos de vapeo específicos que podrían estar vinculados con ella aún no están claras. Los CDC presuponen que podrían estar relacionadas con el acetato de vitamina E, una sustancia que se encuentra en algunos cigarrillos electrónicos de marihuana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/205226-reportan-mas-de-30-muertes-por-cigarrillos-electronicos-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba